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松 原 正 侍 議 員（ 市 民 連 合 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ わがまち♡ スポーツ「尾道海属」について  

尾道市では、2022 年度から 2024 年度までの３年間に、広島県の

補助金を含めて毎年約 1,000 万円規模の予算をかけて「わがまち

♡ スポーツ『尾道海属』」と題して、マリンスポーツを普及・推

進していく事業を行いました  

（1） この「尾道海属」における、３年間の実績や成果をお示しくだ

さい  

（2） 県の補助事業を活用して、 2022 年度から 2024 年度までの３年

間は、毎年約 1,000 万円の予算を計上してきましたが、今年度

（2025 年度）は 250 万円で、約１／４に減額しています。今年

度の具体的な計画をお示しください  

（3） 今後、登録業者を増やすため、また、現在登録されているマリ

ンスポーツや海事産業以外へのアプローチをどのように展開す

る計画ですか、お聞かせください  

 

２ 学校給食について  

今年度より「因島学校給食共同調理場」が運用を開始しています。

また、「（仮称）尾道地区学校給食共同調理場」も建設中で、2026

年度より運用が開始されると聞いています  

（1） 「因島学校給食共同調理場」において、運用開始より２か月が

過ぎようとしていますが、不具合や改善が必要な点等がありま

すか。あれば改善に向けてどのような取組を行っているのかお

聞かせください  

（2） 「旧因島学校給食共同調理場」の跡地について今後はどうされ

るのかお聞きします  

（3） 「（仮称）尾道地区学校給食共同調理場」について、建設の進捗

状況について、お聞かせください  

（4） 「（仮称）尾道地区学校給食共同調理場」は、尾道市高須町の元

交通公園があった場所から市内の小学校や中学校に運搬車で給

食を運ぶ計画です。配送方法の具体的な計画はどのようになっ

ていますか  

（5） 学校側の環境整備や体制整備はどのように進めていますか、お

聞かせください  
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（6） 一番大事なことは「安全・安心な給食」ですから、どのように

して、安全で安心な給食を子どもたちに提供しようとしている

のか、お聞かせください  

（7） 学校給食の公会計化について、懸念されていた金融機関への登

録等の状況について、お聞かせください  

（8） 担当職員の業務量の増加についての課題には、どのように対応

されたのかお聞かせください  

 

 


